



El Ministerio de Cultura, a propuesta del Instituto Cubano del Libro ha adoptado la decisión de posponer para el mes de abril la 30ª edición de la Feria Internacional del Libro de La Habana, que tiene a México como País Invitado de Honor y estaba prevista a realizarse del 10 al 20 de febrero.

Asimismo se pospone el calendario de realización de la Feria en las diferentes provincias del país.

La medida responde a la situación epidemiológica que enfrenta la región, de donde procede la mayor cantidad de visitantes a esta cita cultural cada año. Relacionado con ello, se ha tenido en cuenta que este importante evento es el de mayor convocatoria popular de los que realizan las instituciones de la cultura en Cuba.

Se pospone la 30ª edición de la Feria Internacional del Libro de La Habana, 2022.

Última actualización: Martes, 25 Enero 2022 16:51

Visto: 907

Instituto Cubano del Libro

[**Arianna Martínez**](#)